



LA VILLE A ÉTÉ
CANDIDATE POUR
PORTER UN PROJET
ERASMUS + SUR
LA THÉMATIQUE
« LECTURE, ÉCRITURE EN
EUROPE : QUEL DEVENIR
DANS UN CONTEXTE
DE MUTATION
NUMÉRIQUE ? ».
AU TERME DE
L'ÉLABORATION
D'UN DOSSIER
PARTICULIÈREMENT
COMPLEXE, LE
PROJET RAPHAËLOIS
A ÉTÉ SÉLECTIONNÉ
ALORS QUE SEULES
DIX CANDIDATURES
FRANÇAISES ONT VU
LEUR PROJET RETENU.

ERASMUS +

Saint-Raphaël retenue par l'Union européenne

ACTUALITÉS

Saint-Raphaël est la seule commune de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur à avoir reçu la validation de l'Agence Européenne. Et pour mettre son projet à bien, elle bénéficie d'une subvention de 300 000 euros de la Commission Européenne ! Les 2 et 3 décembre, avaient lieu au Centre culturel les premières rencontres transnationales, en présence de tous les partenaires français et européens contributeurs de ce projet qui s'achèvera le 31 août 2016. Dans le cadre de réunions de travail ce consortium de professionnels conduira, sous l'égide de la Direction des Affaires Culturelles et de la Médiathèque une réflexion commune et élaborera des outils répondant à des interrogations comme : Vivons-nous le déclin ou une nouvelle ère de lecture et de la lecture ? Quelles répercussions à long terme la généralisation de la lecture et de l'écriture numérique engendreront-elles sur notre rapport au texte et à l'image ?

Une réflexion menée à l'échelle européenne

Pour permettre au cœur de se réapproprier ces changements et aux communautés d'accompagner cette évolution par des outils d'aide à la décision, cette réflexion ne pouvait se réduire à la seule échelle municipale ou intercommunale. C'est pourquoi, dans ce contexte de bouleversement social, Saint-Raphaël qui est engagé dans une dynamique constante de développement performant en matière d'offre culturelle liée aux nouvelles technologies, s'est tournée vers d'autres villes d'Europe pour échanger, expérimenter et progresser ensemble. Enfin, ces avancées et les outils expérimentés seront transposés à l'échelle européenne.

Des soutiens institutionnels de poids

La ville, qui est le coordinateur du projet sera entourée de dix partenaires européens et reçoit le soutien du Recteur de l'Académie de Nice largement impliquée dans ce programme : la Délégation Académique aux Relations Européennes et Internationales et la Corporation, La Direction des Affaires Culturelles et Délégation Académique au Numérique éducatif, le professeur Viday du CNRS de Marseille qui mènera des expérimentations au sein du lycée Saint-Emperey auprès des élèves, M. Christopher Evans sociologue rattaché au service de recherche de la Bibliothèque Publique d'Information du Centre Pompidou, l'Agence Régionale du Livre de la région PACA et l'Association des Bibliothécaires de France.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES SUR LE SITE INTERNET DE LA VILLE :
<http://www.ville-saintraphael.fr/actualites/eravel/7700>